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Preseason Roster
 Chicago Fire FC today announced its preseason roster as the Club is set to begin its preparations for the
2021 MLS campaign.
 The Fire will begin training at SeatGeek Stadium from Monday, March 1 to Saturday, March 6, before
departing for Orlando, Fla., on Sunday, March 7 for a nearly month-long training camp. To view the Club’s
preseason schedule.
Below is the Fire’s 30-man preseason roster as of Feb. 28:
Goalkeeper (4): Chris Brady, Kenneth Kronholm, Bobby Shuttleworth, Gabriel Slonina
Defender (11): Jonathan Bornstein, Francisco Calvo, Jhon Espinoza, Johan Kappelhof, Miguel Navarro,
Wyatt Omsberg, Mauricio Pineda, Andre Reynolds II, Boris Sekulić, Nicholas Slonina, Carlos Terán
Midfielder (12): Ignacio Aliseda, Javier Casas Jr., Elliot Collier, Przemysław Frankowski, Gastón
Giménez, Brian Gutiérrez, Fabian Herbers, Stanislav Ivanov, Álvaro Medrán, Alex Monis, Allan
Rodríguez, Luka Stojanović
Forward (3): Robert Berić, Chinonso Offor, Michael Vang**Forward Madison FC player (FMFC is the
Fire’s USL League One affiliate)

Chicago Fire FC preseason schedule for the 2021 MLS campaign 

 After completing the required seven-day quarantine and COVID-19 protocol, the Fire will begin full-team
training in Chicago on Monday, March 1. The Club will train at SeatGeek Stadium through Saturday,
March 6, before departing for Orlando, Fla., on Sunday, March 7 for nearly a month-long training camp.
 While in Orlando, the Fire will compete in four preseason friendlies. Chicago will face three to-be-
announced MLS opponents on March 13, March 20 and March 27, before taking on Orlando City SC on
April 3. The game against Orlando is scheduled to begin at 11:00 a.m. CT.
 The Fire’s preseason games are not scheduled to be broadcast although highlights will be shared via
social media in real-time.
 Following the match against Orlando, the Club will return to Chicago and resume training at SeatGeek
Stadium on Monday, April 5.The Fire’s preseason training camp will feature comprehensive health and
safety protocols, including regular testing of players, coaches and staff for COVID-19. Additionally, the
health and safety protocol will prohibit media access to training sessions and matches, restricting access
to players and essential staff only. Chicago Fire Communications will provide recorded interviews, b-roll
footage and photography. Players and coaches will also be available to media members virtually on a
regular basis.
 The 2021 MLS season is scheduled to begin on Saturday, April 17. The complete regular season
schedule will be announced in the coming weeks.
 Below is the Fire’s complete 2021 preseason schedule:
February 22-28 – COVID-19 Protocol
March 1-6 – Training at SeatGeek Stadium         March 7 – Travel to Orlando, Fla.  
March 13 – Chicago Fire FC vs. TBA at Omni Orlando Resort at ChampionsGate (11:00 a.m. CT)
March 20 – Chicago Fire FC vs. TBA at Joe DiMaggio Sports Complex (2:00 p.m. CT)
March 27 – Chicago Fire FC vs. TBA at Omni Orlando Resort at ChampionsGate (11:00 a.m. CT)
April 3 – Chicago Fire FC vs. Orlando City SC at TBD (11:00 a.m. CT) / Return to Chicago
April 5-16 – Training at SeatGeek Stadium
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 Un anuncio importante en torno a la expansión de la MLS ha llegado este viernes. La liga dio a conocer
a través de un comunicado que Ron Burkle decidió no continuar con la adquisición de una nueva
franquicia de la MLS (Sacramento Republic FC) debido a problemas relacionados con la COVID-19.
 Sin embargo, Major League Soccer precisó que Sacramento es una plaza importante para que un
equipo de expansión de MLS pueda consolidarse ahí, por lo que se mantendrán en contacto con el
alcalde. “Luego de trabajar durante muchos años para llevar un equipo de la MLS a Sacramento, la Liga
sigue creyendo que puede ser una gran plaza para la MLS. En los próximos días, la Liga trabajará con el
alcalde Darrell Steinberg para evaluar los posibles próximos pasos de la MLS en Sacramento”, se puede
leer en el comunicado.
 Don Garber, Comisionado de la MLS resaltó el trabajo y el esfuerzo que ha hecho Darrell Steinberg por
llevar el fútbol a Sacramento. “Quiero agradecer al alcalde Steinberg por sus continuos esfuerzos para
llevar la MLS a Sacramento. Su compromiso con la ciudad y entrega a sus apasionados aficionados del
fútbol deberían enorgullecer a todos los ciudadanos de Sacramento. El interés por ser dueño de un club
de Major League Soccer nunca ha sido tan grande. Y sigo siendo sumamente optimista sobre la
finalización de los planes de expansión para nuestro trigésimo equipo".
 ¿Cuándo debutaría Sacramento Republic en MLS?
 Reportes han indicado que la franquicia de Sacramento Republic FC comenzaría su participación de
manera oficial en Major League Soccer a partir de 2023. Por lo pronto hay temas que deben resolverse
antes de dar el primer paso en la cancha y la liga deberá poner manos a la obra junto con Darrell
Steinberg.  

 David Beckham mantiene el sueño de fichar a Lionel Messi y Cristiano Ronaldo en Inter Miami, pues el
copropietario de la franquicia de la Major League Soccer, mencionó que su equipo aspira a tener a los
mejores jugadores del mundo y tanto el argentino como el portugués, son el máximo anhelo del
exfutbolista y ahora directivo en el fútbol estadounidense.
 Durante la presentación de la nueva camiseta de Inter Miami y en la conferencia de prensa, previo a
encarar la segunda temporada en la historia de su equipo, Beckham advirtió que aún tiene en la mente
lanzar un bombazo de la talla de los jugadores que han dominado el fútbol en la última década y
comentó que la escuadra del sur de Florida quiere sumar a los mejores jugadores para competir por el
título estadounidense.
 “Por supuesto, siempre queremos traer grandes jugadores. Miami tiene un gran tirón para cualquiera y
ese tipo de jugadores (Messi y Cristiano) son los que aspiramos a traer aquí. El jugador tiene que ser
adecuado para el equipo, tener ambición y querer ganar”, comentó Beckham, este sábado en el Inter
Miami Stadium.Beckham dejó en claro que Inter Miami quiere apostar por la formación de sus propios
futbolistas, aunque aseguró que la llegada de grandes figuras ayudan a consolidar su proyecto, tal como
ocurrió en su primera temporada con el arribo de jugadores como Gonzalo Higuaín, Blaise Matuidi o
Rodolfo Pizarro.
 “He dicho desde el primer día que nuestra academia es una parte gigantesca de este club, pero también
sabemos que nuestros aficionados quieren ver grandes estrellas. Ya tenemos a jugadores como Gonzalo
Higuaín y Blaise Matuidi, que aportan brillo y glamour pero también queremos tener la oportunidad de
seguir teniendo grandes nombres”, declaró el inglés.
 Inter Miami busca revancha
 Luego de quedar eliminado de los playoffs de la MLS, Inter Miami encarará la segunda temporada de su
historia, en la que buscará revancha de la mano de Phil Neville, nuevo técnico de la escuadra
estadounidense, que hace unos días presentó a Ryan Shawcross y Gregore como sus primeros fichajes
para la campaña 2021 de la MLS.
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 Josef Martínez tuvo que perderse toda la temporada 2020 de la Major League Soccer luego de que en su
primer juego del torneo sufriera una rotura del ligamento cruzado anterior en la rodilla derecha. El
delantero venezolano ha estado fuera de los campos cerca de un año, pero parece que está a punto de
volver a llenar de goles a Atlanta United, equipo que sufrió considerablemente el año anterior.
 El MVP de 2018 ya dejó ver que ha vuelto a los entrenamientos, primero de forma individual, y ahora con
el grupo, motivo por el que se espera que esté de vuelta para el inicio de la nueva temporada de la
MLS.Así lo dejó saber Carlos Bocanegra en una conferencia virtual este viernes 26 de febrero, en donde
adelantó que Josef ha tenido un gran avance en su recuperación y podría estar disponible en el primer
partido de 'The Five Stripes'.
 "La expectativa es que esté en forma y disponible para ser seleccionado para nuestro primer juego el 6
de abril. No queremos esperar que sea el Josef de 30 goles el 6 de abril. Le llevará un poco de tiempo
volver su ritmo. Pero su movimiento, disparos y tacleadas con sus compañeros de equipo (en el
entrenamiento) es grandioso de ver. Se parece al viejo Josef".
 "Ha sido bueno verlo de regreso con sus compañeros de equipo. Ha estado trabajando duro. Ha sido un
largo camino de recuperación para él, física y mentalmente, además del año de COVID. Entonces,
puedes imaginar eso. Es bueno verlo allá afuera. Mucho crédito para Josef. Está volviendo a estar en
forma".
¿Josef volverá a competir por la 'Bota de Oro'?
 Sin duda, Josef Martínez siempre es un candidato a ganar la 'Bota de Oro' del torneo de Estados Unidos
y Canadá, pero al volver de una lesión, se espera más que el jugador retome su confianza, ya que el
mismo club no quiere presionarlo para que sea el que suma más de 30 goles cada temporada.

 La temporada 2021 de la Major League Soccer está cada vez más cerca y los distintos clubes de la liga,
comienzan a presentar las equipaciones con las que encararán la nueva campaña, tal es el caso de LA
Galaxy, que presentó su nueva camiseta, inspirada en uno de los diseños más icónicos en la historia de
la franquicia y con Jonathan Dos Santos como cara principal del conjunto californiano.
 A través de sus redes sociales, el cuadro angelino presentó su nueva indumentaria, a la cual nombraron
LA Galaxy Community Kit, pues buscan homenajear a la cultura del club con un diseño muy similar al que
llevaron durante la temporada 1997 de la MLS.
 La camiseta presenta un diseño de lineas verticales de color verde y rojo, junto a unas líneas más
delgadas en color dorado y el escudo en blanco, que hacen recordar a uno de las camisetas más
representativas del cuadro angelino en su presentación dentro del fútbol de los Estados Unidos.
 Luego que se diera a conocer la nueva camiseta del cuadro dirigido por Greg Vanney, el presidente de
LA Galaxy, Chris Klein reveló que esta equitación será utilizada por su equipo durante las dos próximas
temporadas como jersey alterno y con el que buscarán volver a la gloria en la MLS.
 “Estamos muy contentos de presentar el LA Galaxy Community Kit que servirá como nuestro kit
secundario durante las próximas dos temporadas. Somos el club de campeones en la ciudad de los
campeones y este diseño clásico de camiseta rinde homenaje a eso. Estamos orgullosos de nuestra
historia y esperamos que a nuestros fanáticos les encante el giro progresivo de este uniforme de
inspiración retro”, comentó Klein.
 El nuevo jersey de LA Galaxy ya está a la venta en la tienda online oficial de la Major League Soccer y
los aficionados angelinos podrán adquirir la suya, previo al arranque de la temporada 2021 de la MLS,
que está programado para el 17 de abril y en donde el cuadro de Vanney pretenderá olvidar la desastrosa
temporada que tuvieron en 2020.
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 Es oficial. Thierry Henry ha dejado de ser entrenador de CF Montreal, luego que este jueves, el conjunto
canadiense de la Major League Soccer, confirmara la salida del estratega francés, que renunció a su
puesto por motivos familiares, tras un año como técnico del club norteamericano. Recientemente, el
exfutbolista había sido vinculado para dirigir al Bournemouth de la segunda división de Inglaterra.
 A través de un comunicado, el recientemente nombrado CF Montreal, anunció la salida de Henry, que
por motivos familiares dejará la dirección técnica del cuadro canadiense, a unos días de haber sido
opción para dirigir en Inglaterra y se despide luego de apenas una temporada como técnico en la MLS, en
la que llevó a Montreal a los playoffs por primera vez desde 2016.
 Luego de que se diera a conocer su salida de CF Montreal, el propio Henry lanzó un mensaje de
despedida para el conjunto de la MLS y aseguró que no fue sencillo tomar la decisión de dejar la dirección
del cuadro canadiense, pero que por diversos factores, como la pandemia de coronavirus, decidió poner
fin a su ciclo como estratega en el fútbol norteamericano.
 “Con gran pesar he decidido tomar esta decisión. El año pasado ha sido extremadamente difícil para mí
personalmente. Debido a la pandemia no pude ver a mis hijos. Desafortunadamente, debido a las
restricciones en curso y al hecho de que tendremos que mudarnos nuevamente a Estados Unidos durante
varios meses, no será diferente. La separación es una tensión demasiado grande para mí y para mis
hijos. Por lo tanto, es con mucha tristeza que debo tomar la decisión de regresar a Londres y dejar el CF
Montreal. Quiero agradecer a la afición, a los jugadores y a todo el personal de este Club que me han
hecho sentir tan bienvenido”, se lee en el mensaje de despedida de Henry.
 Por su parte, el director deportivo de CF Montreal, lamentó la salida del histórico futbolista francés,
aunque agradeció por su desempeño en su primera y única temporada al frente del equipo, pues aseguró
que deja una buena base de cara a las próximas temporadas.
 "La partida de Thierry es lamentable y prematura porque fue muy prometedora, pero me informó de su
deseo de volver con su familia porque la situación era y sigue siendo muy difícil para él y su familia.
Quiero agradecerle, primero a nivel humano porque el año pasado dio ejemplo a los jugadores al estar
lejos de su familia, pero también a nivel deportivo y por lo que hemos construido juntos desde su llegada”,
manifestó Olivier Renard.

 Termina la segunda etapa de Henry en la MLS

Tras su renuncia, el francés puso punto final a su segunda etapa dentro de la MLS, donde puso fin a su
carrera y regresó para dirigir al segundo club desde que inició su camino en los banquillos. Henry se
despide de CF Montreal con un balance de 9 victorias, 4 empates y 16 derrotas en 29 partidos en su
única temporada al frente del cuadro canadiense, con el que alcanzó la ronda de play-in en MLS y llegó
hasta los cuartos de final en Concacaf Champions League.
 La partida de Henry se produce apenas a unos días que Montreal reporte a la pretemporada de la MLS y
confirma, que de nueva cuenta, los equipos canadienses deberán trasladarse a Estados Unidos para
jugar sus partidos como local, debido a las restricciones de viaje entre ambos países por la pandemia de
coronavirus.
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 La disputa entre las selecciones de México y Estados Unidos por Efraín Álvarez continúa y este martes, se
dieron a conocer las convocatorias preliminares de las selecciones que participarán en el próximo
Preolímpico de Concacaf, a disputarse en marzo próximo en Guadalajara y el hombre de LA Galaxy
apareció en la lista de ambas escuadras.
 Efraín Álvarez fue incluido tanto en la lista preliminar de la Selección Estadounidense, así como en la
mexicana, pues desde ya hace varios meses que el volante mexicoamericano se encuentra en disputa entre
ambas selecciones y el propio jugador sigue sin decidir a qué escuadra representará internacionalmente.
 La Concacaf dio a conocer este martes las listas preliminares de las ocho selecciones participantes en el
preolímpico del próximo mes de marzo, en un torneo que repartirá dos boletos para los Juegos Olímpicos
de Tokio y en el comunicado, la confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe, se pronunció entorno al
caso de Álvarez.
 “En las listas preliminares presentadas por México y Estados Unidos, ambas Asociaciones Miembro han
nombrado al mismo jugador (Efraín Álvarez). El jugador ha representado previamente a México en
competencias juveniles oficiales. La elegibilidad de este jugador es un asunto entre las Asociaciones
Miembro y el jugador. En caso de que se solicite un cambio de Asociación, esto estará sujeto a las
regulaciones de la FIFA con respecto a la elegibilidad”, se lee en el comunicado.
 El preolímpico de la Concacaf se llevará a cabo entre el 18 y el 30 de marzo próximo y las selecciones
deberán presentar su lista final al menos 10 días antes del inicio del torneo, en el que México y Estados
Unidos fueron sorteados dentro del Grupo A.
 La disputa por Álvarez
Efraín Álvarez, nacido en Los Ángeles, California, de padres mexicanos, ha sido motivo de discordia entre
las selecciones de México y Estados Unidos, que han buscado ‘enamorar’ al talentoso volante de LA Galaxy
para que vista sus colores y en los últimos meses, la lucha por el juvenil de 18 años se ha intensificado, tras
llamado por ambas escuadras.
 Álvarez jugó para México en la Copa del Mundo U17 de Brasil 2019 y fue llamado por Gregg Berhalter para
el último campamento de USMNT en 2020, en el que a pesar de entrenar con la escuadra estadounidense,
no pudo debutar por una cuestión administrativa, motivo por el que Estados Unidos presionó al jugador para
su cambio de selección ante la FIFA.
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 La cubana Yaimé Pérez, campeona mundial de lanzamiento de disco en Doha 2019, pasó a liderar este
domingo el listado mundial de su modalidad y el de la preselección de su país con un registro de 66.68
metros en una prueba en La Habana, según informó la Federación de esa disciplina a medios de la isla.
 Con ese resultado, logrado en un tercer intento durante una confrontación de la preselección cubana de
atletismo, Pérez se ubica a la cabeza del listado mundial del lanzamiento del disco, pero lejos de la marca
de 69.17 m que le dio el oro en el Mundial de Doha en 2019.
 Otra deportista de la misma especialidad, Silinda Morales (61.94 m), sorprendió con su segundo lugar en la
prueba local, mientras que la campeona Denia Caballero, bronce en los Juegos Olímpicos de Río de
Janeiro 2016 y medalla dorada en el campeonato universal de Pekín 2015, quedó tercera con un
lanzamiento de 60.87 metros.
 Pérez y Caballero, figuran como fuertes aspirantes a medallas en su especialidad en la próxima cita
olímpica de Tokio.
 Ellas conquistaron hace dos años los dos primeros lugares en el Mundial de Doha, donde Pérez se coronó
con el oro con los 69.17 m en el quinto intento y superó a Caballero (68.44 m), quien se quedó con la plata.
 En el caso de Morales, en este momento está en la quinta posición en la lista mundial, detrás de la
portuguesa Liliana Cá (65.10 m), la francesa Melina Robert-Michon (63.43 m) y la rusa Yelena Panova
(62.36 m), que ocupan la segunda, tercera y cuarta plaza en ese orden, de acuerdo con el sitio oficial de
World Athletics.
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 El sudafricano Zirk Botha impuso un nuevo récord mundial
al arribar este domingo a Río de Janeiro, luego de una
travesía de 7.200 kilómetros a remo desde Ciudad del
Cabo, que lo convirtió en el primer navegante en solitario en
cruzar el Atlántico Sur en 70 días.
 Botha completó su aventura transatlántica sin ningún tipo
de asistencia en su barco 'Ratel', construido por él mismo y
que fue su hogar durante los más de dos meses de
recorrido.
 Tras dos años de preparación, el exmarino, de 59 años,
zarpó el pasado 5 de diciembre del muelle de Granger Bay
Marina, en Ciudad del Cabo y en la mañana de este
domingo arribó al Club de Yates de Cabo Frío, un municipio
del litoral de Río de Janeiro.
 Horas antes de llegar al destino que se había propuesto, el
aventurero ya había tocado tierra brasileña al arribar a
Buzios, otra ciudad fluminense, ubicada a unos 24
kilómetros de Cabo Frío, su parada final.
 "Cuando comencé a planificar este viaje hace dos años, la
gente decía que estaba loco. Quiero animar a todos a que
sueñen en grande, lo hagan en grande y nunca permitan
que nadie los desanime. La vida es una gran aventura", dijo
Botha, al llegar a Buzios, citado en un comunicado.
 Para cumplir el récord, el sudafricano remó en promedio
unas catorce horas al día, con pausas de descanso
intercaladas y bajo condiciones fuertes, según él mismo
explicó.
 "Si bien tuve condiciones climáticas casi perfectas para
facilitar una travesía récord, ha sido intensa, con solo dos
días tranquilos durante toda la travesía. La naturaleza
implacable del clima ha sido agotadora física y
mentalmente. No estaba preparado para ese tipo de
desafío".
 Las horas de sueño las tomaba en un compartimento
impermeable dentro de la embarcación donde también
fueron adecuados paneles solares que le brindaron al
sudafricano la energía que necesitó durante el recorrido.
 En la travesía, él mismo se encargó de desalinizar el agua
y su alimentación se basó en comida deshidratada -llevó
provisiones para 120 días por si se presentaba algún
imprevisto que retrasara su viaje, pero también pescó para
complementar sus fuentes proteicas. No obstante perdió
unos 10 kilogramos de pesoAdemás de cumplir un sueño,
el sudafricano quiso promover el desarrollo sostenible con
esta travesía.
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 La selección española de rugby 7 ha logrado la tercera posición del segundo torneo del 'Madrid
International Series', al vencer a Estados Unidos en la final de consolación para acceder a un podio
completado por la campeona, Argentina, y Kenia.
 Portugal, que acusó la fatiga del fin de semana pasado, no fue rival en el arranque de la jornada
dominical para España, que dominó a placer con cinco ensayos (Enrique Bolinches, autor de un doblete,
Tobías Sainz-Trápaga, Pol Pla y Arnau Andrés) que sólo respondieron los lusos mediante José Paiva en
la última jugada del partido.
 La fase de grupos terminó para España con un duelo frente a Estados Unidos que se iba a repetir en la
final de consolación, motivo por el cual ambos técnicos alinearon a muchos reservas y el triunfo fue para
los norteamericanos (10-26), que marcaron por medio de Wheeler, Leuta, Al-Jiboori y Schroeder frente a
las marcas españolas de Bolinches y Andrés.
 Dos ensayos de Jacob Lachina y Cody Melphy dieron a Estados Unidos catorce puntos de ventaja en la
final de consolación que la selección nacional pudo enjugar en los últimos minutos de la primera mitad
merced a Eduardo López y Nico Nieto.
 Josep Serres, pegado al banderín izquierdo, puso por delante a los españoles al inicio del segundo
periodo, los estadounidenses replicaron con Joseph Schroeder y Noel Carrión posó, tras correr una
patada a seguir, el cuarto ensayo de los locales, que seguían por detrás (20-21) al marrar todas las
transformaciones.
 Con el reloj a cero, sin embargo, Martin Iosefo fue excluido por un 'avant' voluntario y Pol Pla aprovechó
la superioridad numérica para plantar a la derecha de los palos el ensayo que sellaba el tercer puesto
(27-21) para el equipo dirigido por Pablo Feijóo.
 Resultados de la segunda jornada, categoría masculina:
Argentina, 28 - Estados Unidos, 0     España, 31 - Portugal, 5
Chile, 5 - Kenia, 15                            Estados Unidos, 26 - España, 10
Argentina, 36 - Kenia, 19                   Chile, 0 - Portugal, 17                
Fase final 
5º puesto: Chile, 33 - Portugal, 19      3º puesto: Estados Unidos, 21 - España, 27
Final: Argentina, 43 - Kenia, 7.
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 El francés Mathieu Faivre se adjudicó el eslalon
Gigante de la estación búlgara de Bansko por
delante del suizo Marco Odermatt (+0.75
segundos) y de su compatriota Alexis Pinturault
(+0.81).
 Faivre, que también se impuso en la primera
manga, como sucedió el sábado, no dejó escapar
en esta ocasión el triunfo, esquiando con
seguridad.
 El croata Filip Zubcic, ganador el sábado, en la
misma prueba y en la misma pista, tuvo un grave
fallo y acabó en el puesto veinte a 3.10 segundos
lo que le alejó de cualquier posibilidad. Finalmente
fue decimocuarto a 2.49 segundos.
 Pinturault sigue líder tanto en la especialidad
como en la general de la Copa del Mundo, aunque
ve reducida su ventaja en ambas. En Gigante, solo
tiene 25 puntos de ventaja sobre Odermatt y en la
general, 214 sobre el esquiador suizo.

 El estonio Ott Tänak (Hyundai i20) se adjudicó la
victoria en el Rally de Finlandia-Ártico con 17.5
segundos de ventaja sobre el finlandés Kalle
Rovanperä (Toyota Yaris), que es el nuevo líder
del Mundial después del descalabro de su
compañero de equipo, del francés Sebastien
Ogier.
 Tanäk, campeón mundial en 2019 y que se tuvo
que retirar en la primera prueba en Mónaco, dejó
claras sus intenciones para el actual campeonato
en las heladas carreteras árticas, consiguiendo su
decimocuarta victoria en el certamen.
 El tercero en la prueba fue el belga Thierry
Neuville (Hyundai i20) a 19.8 segundos del
vencedor.
 Ogier, vencedor en Mónaco y siete veces
campeón mundial, no tuvo opción tras ceder el
sábado casi 20 minutos al salirse de la pista a 200
metros del final del último tramo de este sábado.
El Yaris de Ogier se quedó atrapado en la nieve.
 Rovanperä es el nuevo líder con 39 puntos, 4 más
que Neuville y 8 más que Ogier, que es tercero
empatado a puntos con el británico Elfyn Evans
(Toyota Yaris).
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 El mexicano Saúl "Canelo" Álvarez reveló este sábado que vencer por nocáut en tres asaltos al turco
Avni Yildirim es el primer paso para su propósito de terminar el 2021 con todos los títulos mundiales de
peso supermedio.
 "Es lo que tenía que hacer, acabar por KO, era la meta. Teníamos que pasar este reto para seguir en el
camino de lo que queremos hacer, hicimos un trabajo perfecto como tenía que ser", dijo en entrevista a la
cadena ESPN.
 En el Hard Rock Stadium de Miami, Álvarez pasó por encima de Yildirim desde el primer minuto y retuvo
sus fajas del Consejo Mundial de Boxeo y la Asociación Mundial de Boxeo.
 Minutos después de terminar el pleito, se anunció que el 8 de mayo el mexicano peleará con el inglés
Billy Joe Saunders, campeón de la Organización Mundial de Boxeo, en un combate de unificación de
títulos.
 "Es una pelea donde me va a costar en los primeros asaltos por los movimientos de Saunder que es
zurdo, pero en el nivel que estoy me tengo que acoplar a todos los estilos", agregó.
 Álvarez, considerado el mejor boxeador del mundo sin límite de peso, se declaró representante de
América Latina y explicó que su fórmula es la disciplina y el trabajo duro en el gimnasio.
 "Soy el primero que llega al gimnasio y el último que se va, tienes que asumir el sacrificio y después
vienen los triunfos", aseveró.
 Este sábado el "Canelo" Álvarez llegó a 55 victorias, 36 por nocáut, con una derrota y dos empates,
después de lo cual confesó que ama entrenarse y pelear, por lo que solo descansará una semana para el
segundo lunes de marzo empezar el trabajo para la pelea ante Saunders, con 30 triunfos sin derrotas
como profesional.
 "Para mí entrenarme es un día más en la oficina, me encanta estar activo, quiero estar aquí y soy una
persona responsable, disciplinada. Si no es ahorita, cuándo", se preguntó el campeón de 30 años.
 De vencer a Saunders, a Álvarez solo le quedaría vencer al estadounidense Caleb Plant, monarca de la
Federación Internacional, para reunir todos los cinturones de su peso. Esa pelea podría celebrarse en el
mes de septiembre.

 El estadounidense Collin Morikawa se convirtió en el nuevo líder provisional del torneo WGC-Workday
Championship, del PGA Tour, al completar la tercera vuelta con un registro de 67 golpes (-5) que le
permitieron sumar 201 (-15) y tener dos impactos de ventaja.
 Morikawa salió del hoyo 12 con su séptimo birdie, ampliando su ventaja a 5 golpes y superó a sus
compatriotas Brooks Koepka y Billy Horschel.
 "No jugué muy bien los últimos seis hoyos y tengo mucho que aprender de cara a mañana", comentó
Morikawa.El mexicano Abraham Ancer surgió como el mejor latinoamericano al entregar tarjeta de 70 (-2)
y sumó 207 golpes (-9) para compartir el undécimo puesto con otros dos jugadores.
 El español Sergio García brilló de manera especial con un registro de 67 golpes (-5) que le permitieron
sumar 208 (-8) para colocarse en el decimocuarto puesto tras escalar seis posiciones y tener todavía
opciones de luchar por el título.
 Algo que ya no tendrán el colombiano Sebastián Muñoz que entregó tarjeta firmada de 70 (-2) y sumó
211 golpes (-5), mientras que el chileno Joaquín Niemann tuvo 73 (+1) y 214 (-2) la misma puntuación del
mexicano Carlos Ortiz que acabó la jornada con 69 (-3).
 Los españoles Jon Rahm (216, par) y Rafael Cabrera (220, +4) ocuparon los puestos bajos de la
clasificación.
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 El boricua Brian Afanador regresó a la acción del tenis de mesa con una victoria en la ronda
preliminar del World Table Tennis en Catar, un evento en donde también verán acción otros
boricuas, incluyendo a Adriana Díaz, en múltiples modalidades.
 Afanador venció por 12-10, 10-12, 11-7 y 11-5 al checo Lubomir Jancarick. Fue el primer
partido en un año para el utuadeño, quien había permanecido en Puerto Rico durante la
pandemia del coronavirus.
 Su entrenador despejó toda las dudas que la inactividad pudo haber creado en su jugador.
 “Estaba un poco preocupado hasta el día de hoy. Pero Brian borró todas las dudas porque
entró con mucha confianza, mucha creatividad. En momentos clave, Brian sorprendió el juego”,
dijo su entrenador, Eladio Afanador.
 También este domingo en Catar, el utuadeño Daniel González cayó en un partido de ronda
preliminar ante Mihai Bobocica, de Italia. Los marcadores fueron 11-6, 11-9 y 15-13.
 Afanador se enfrentará mañana lunes en la segunda ronda de la preliminar al español Álvaro
Robles, quien está clasificado el puesto 64 de la Federación Internacional de Tenis de Mesa.
Afanador ocupa el puesto 91 en el escalafón.De 29 años, Robles fue subcampeón mundial de
dobles en el 2019.
 “Vamos contra un jugador que fue subcampeón mundial, pero vamos con la mentalidad de
ganarle”, dijo el entrenador Afanador al reconocer el reto del rival.
 Robles y Afanador se han enfrentado una vez en sus carreras. Ese encuentro fue en el 2016 y
Robles le ganó 3-1.También mañana lunes, la utuadeña Melanie Díaz verá acción en el evento
de Catar con un partido de la ronda preliminar ante la kazaja Zauresh Akaseva. Díaz estuvo
entrenando por los pasados meses en China junto a su hermana Adriana.
 Las rondas preliminares de la modalidad de sencillos desembocan en la llave principal del
evento con premios ascendentes en $400,000. La llave principal en ambas ramas se compone
de 48 atletas.
 Mientras, este lunes debutará el dobles mixto de Adriana Díaz y Brian Afanador en la llave
principal de esa modalidad en Catar, que se compone de 16 equipos. Este dobles tiene
aspiraciones de clasificar a los Juegos Olímpicos de Tokio en un evento futuro.
 El entrenador Afanador dijo que el doble boricua pudo interactuar al reencuentro de ambos
jugadores en Catar, aunque agregó que las limitaciones por el COVID-19 y el desconocimiento
de los rivales no les ha permitido prepararse a capacidad. El equipo tiene un bye en la primera
ronda.“Interactuamos porque ellos (los Díaz) estaban deseosos de encontrarnos. Llevaban
mucho tiempo allá en China. El primer día nos vimos, pero no hemos podido entrenar porque no
sabemos con quién nos toca”, dijo.
 Melanie Díaz junto a Daniel González también están inscritos para jugar este lunes en el
dobles mixto. También tiene un bye en la primera ronda.
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 El parador en corto puertorriqueño de los Cachorros de Chicago, Javy Báez, y el jardinero
izquierdo Joc Pederson tienen una cosa en común, coincidieron en que deben de demostrar su
calidad en el campo de juego en la temporada del 2021.
 Pederson quiere demostrar que puede ser un jugador de todos los días en lugar de sólo un
bateador contra los lanzadores derechos, mientras que Báez desea borrar la temporada
pasada y volver a recuperar la forma.
 Báez dijo que "Me sentí presionado" la temporada pasada y no tuvo su mejor desempeño.
 Agregó que "No tuve tiempo de hacer ajustes. No soy el tipo que te muestra todo lo que tengo
en la primera mitad. Puedo tener una mala mitad o una decente primera mitad, y en la segunda
mitad puedo hacer desaparecer mi primera mitad. No estaba mentalmente preparado para lo
que sucedió el año pasado con solo 60 partidos disputados".
 Cita la falta de aficionados en las gradas y su incapacidad para ver sus turnos al bate con
vídeos del juego como factores que contribuyen a una temporada baja. Su OPS de .599 fue el
más bajo desde que irrumpió en las Grandes Ligas.
 El jugador de alta energía no quiso poner excusas, pero muchos a su alrededor dicen que
extrañaba a los fanáticos en las gradas más que la mayoría. El estuvo de acuerdo. 
 "Fue lo peor", dijo Báez. "Fue peor que enfrentar a un lanzador en los entrenamientos de
primavera en los campos traseros".
 Señaló que sus preocupaciones afectaron a su juego, alegando que perdió el enfoque
después de que los Cachorros ganaran la Serie Mundial en 2016. Los jugadores fueron
tratados como estrellas de rock y Báez fue arrastrado en muchas direcciones.
 "Me alejé del béisbol por todas estas otras cosas que hicimos. La gente me veía de diferentes
maneras", comentó.
 "Quería jugar béisbol y la gente no me veía como un jugador de béisbol. No estaba tratando de
mejorar cada día. Ahora que estoy de nuevo en esto, tengo más confianza. Estoy dejando que
el juego enseñe lo que puedo hacer" dijo.
 Báez estaba en el camino de firmar un acuerdo a largo plazo con los Cachorros antes de que
la pandemia golpeara la primavera pasada, por lo que esas negociaciones se reanudarán
pronto, según fuentes familiarizadas con la situación. Podría estar en camino para un trato de
alrededor de 200 millones.
 Pederson se encuentra en una situación similar luego de batear apenas .190 en 43 partidos
con los Dodgers de Los Ángeles el año pasado.
 Pero su postemporada abrió algunos ojos después de que bateó .400 en 34 turnos al bate en
octubre pasado. Dijo que rechazó ofertas de varios años este invierno porque no se le
garantizaba jugar todos los días, eligiendo a los Cachorros por un año por siete millones.
 "No me siento respetado como un jugador de todos los días", comentó sin rodeos Pederson en
su llamada de Zoom con los periodistas.
 Pederson tiene un promedio de bateo de .191 en su carrera contra los zurdos.
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